

Liebe Weggefährten, liebe Geschwister, liebe Freunde der franziskanischen Gemeinschaft „pace e bene“.

16. Oktober, 1221-2021, ein besonderer Tag!!!

Am 16. Oktober 1221 kommen die ersten Brüder in Deutschland, in Augsburg an. In diesen Tagen trafen sich Brüder in Würzburg zum gemeinsamen Mattenkapitel, OFM, Minoriten, Kapuziner.



Shalom, Bruder Wolfgang CFPB

Frieden und Gutes allen Schwestern und Brüdern und Gemeinschaften auf dem Weg in der Nachfolge der Hll. Klara und Franziskus.

Dank an Bruder Niklaus Kuster ofmcap, dass er uns mitgenommen hat auf diesen Weg, dann der PTH für die „Begleitung.“

Dank auch für das Buch „800 Jahre franziskanisches Leben in Deutschland“; Bruder Damian Berger ofm und Bernd Schmies(HG.)

Dank allen Schwestern und Brüdern, in ökumenischem Miteinander, für alles Engagement in Augsburg, der dortigen Barfüßer Gemeinde und überall, seid gesegnet und behütet, lasst uns vertrauensvoll unserer Berufung treu bleiben und weiter folgen.

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freundinnen und Freunde der PTH Münster,

es ist soweit! Heute jährt sich der Tag der Ankunft der ersten franziskanischen Brüder in Deutschland (Augsburg) zum 800. Mal. Nachdem in den letzten Wochen zur Vorbereitung auf diesen besonderen Tag täglich eine Episode des Videotagebuchs von Br. Niklaus Kuster erschienen ist, gibt es heute zwei Jubiläums-Episoden zum Abschluss der Videotagebuchreihe.

Jubiläum I: <https://www.youtube.com/watch?v=onOoISAtxHM>



Episode 025 || JUBILÄUM I || Auf den Spuren der ersten Franziskaner nach Deutschland || - YouTube

Samstag 16.10.2021Angekommen in Augsburg stellt Br. Niklaus die Franziskanerkirche vor, wo das Jubiläum gefeiert wird.-----...

www.youtube.com

Jubiläum II: <https://www.youtube.com/watch?v=LyxvDkiuYI0>



Episode 026 || JUBILÄUM II || Auf den Spuren der ersten Franziskaner nach Deutschland || - YouTube

Samstag 16.10.2021Angekommen in Augsburg wird Jubiläum gefeiert. Neben einem Musical fängt Br. Niklaus kurze Statements der feiernden ein, wodurch sie das Ju...

www.youtube.com

In den Tagen seit der zwanzigsten und letzten Episode des Videotagebuchs sind ebenfalls Ausblick-Videos erschienen, die Sie auch auf unserem YouTube-Kanal sehen können.

Herzliche Grüße, einen schönen Jubiläumstag und ein angenehmes Wochenende!

Fabian Lange
PTH Münster